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مع المزيد من الأمثلة: تعريف الهمزة المتطرفة: الهمزة المتطرفة ه ل أكثر تفصيلابالطبع! سأشرح لك الهمزة المتطرفة بش
الهمزة الت تأت ف نهاية اللمة، وتتب بطريقة معينة بناء عل الحروف الت تسبقها ف اللمة. 1. الهمزة المتطرفة عل ألف:
تُتب الهمزة عل ألف إذا كانت اللمة تنته بها بعد حرف مفتوح (أي حرف يسبق الهمزة ويلفظ مفتوحاً، أمثلة: سماء دناءة
القاعدة: إذا كان الحرف قبل الهمزة مفتوحاً (مثل: "ا" أو "ه" ف كلمة "ماء")، 2. الهمزة المتطرفة عل واو: تُتب الهمزة عل واو
أمثلة: جمل شؤم فإن الهمزة تأت .(لمةال ا، مثل "و" فلفظ مضمومأي حرف ي) بها بعد حرف مضموم لمة تنتهإذا كانت ال
عل واو. 3. الهمزة المتطرفة عل ياء: مثل "ي" ف اللمة). أمثلة: شء قضاء بداية القاعدة: إذا كان الحرف الذي قبل الهمزة
:مسورا (مثل "ي" ف كلمة "جزء")، فإن الهمزة تأت عل ياء. ملخص القواعد


